
 
 

 
 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10/13 現在 全県 佐倉市 酒々井町 

全壊    219 棟      0 0 

半壊 2,132 棟    13 棟 0  

一部損壊 39,025 棟  424 棟 148 棟 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉県議会議員

 

連絡先 市民ネットワーク千葉県 
〒260-0013  

千葉市中央区中央 4-10-11 アイビル4F 
電話・FAX  043－201－1051   

ｍail  info@chiba-kennet.com 

  ブログ 伊藤としこのひとりごと 

県議会レポート 

2019年 10 月 17日号 
 

（10月 2日） 

9 月 9 日未明、千葉県に上陸した台風 15号は、

最大瞬間風速 58ｍ。農林水産業の被害額は

427 億 5500 万円（10/11 現在）にのぼります。

被災した生産者の生活を守るため、補償と支

援制度の充実を求めます！ 

 

伊藤とし子一般質問 台風 15号について 

 
伊藤 知事が被災地を視察したのは台風襲来から5 日後で遅すぎる。   

ヘリで上空から被災状況を把握すべきだった。 

知事 私は被災直後から情報収集に努め、9 月 10 日から、ほぼ連日  

開催した災害対策本部会議で、必要な指示を出している。 

コメント 台風被害が明らかになった 9 月 9 日、知事は知事公舎に 

留まった。本来なら真っ先に県庁に行き、司令塔として指示を出 

すべきだった。10 日の午前 9 時にようやく災害対策本部を設置。 

県警にヘリは３台もあるのに、一度も出動を要請しなかった！ 

伊藤 停電時に必要な電源車。東電は 177 台も保有しているのに、 

 9 月 16 日まで 86 台しか稼働していない。理由を分析し対策を！ 

部長 停電の多発で技術員が復旧作業に取られ、電源車に人員を配 

置できなかった。今後、東電と協議し電源車を効率的に活用する。 

伊藤 住民が屋根に上って、ブルーシートを掛けようとして転落す  

る事故が相次いだ。山梨県のように「ブルーシート掛け専門家集 

団」を養成し、災害に備えるべきではないか。 

この質問がきっかけで 県はブルーシート張りの業者を被災者につなげ 

る新しい取り組みを 10月15日から始めました！ 

 

 

 

◆被災した市町村が県にブル

ーシートを緊急要請したら、

市原の消防学校まで取りに行

けと言われた。現場はてんて

こまい。県が届けるべき。 

◆知事は 9 月 10 日、災害本部

を立ち上げた後午後 3 時から

外出。富里まで公用車に乗り

知り合いの支援に行ったとさ

れる。プライベートな用事に

公用車を使っていいのか。 

この日の走行距離は 109km。

県庁～富里往復はせいぜい

70km。何をしてた？ 

 

おかしな千葉県 
森田知事 

 

（業者の旅費・滞在費は県負担） 

 

けやきが真っ二つ!（上座） 

【停電】約 24,000 戸 
（市内全戸の 32％に当たります） 

 鋸南町でボランティア活動しました。 

台風 15 号、19 号で
被災した皆さまに
心よりお見舞い申
しあげ、復興に全力
を尽くします。 

 南房総では水源が乏しく、利根川 

から水を引くために、長大な房総 

導水路を建設。巨額の投資的経費 

の負担が水道料金を高くしています。 

 

県議団 

アメリカ西海岸視察 
2020年 1月20日～26日 

 県議会最終日に県議団のアメリカ 
視察が賛成多数で可決されました。 

行き先 アメリカ西海岸 

調査項目 ICT 利活用、防災対策、 

外国人観光客の誘客など 

概算経費 2,500万円（予算ベース）  

参加議員 16 名（自民 10、立憲民主 2、

千葉民主 2、諸・無２） 

今どき、IT 視察にアメリカ西海岸？ 

防災対策も台風や地震など、自国での

調査研究が先でしょう。行き先ありき

で、調査項目は後付けでは？ 

2013 年から毎年実施されている 

議員の海外派遣視察は、政務活動費 

とは全く別枠の 100％公費です。 

 台風被害により国内視察は全て中 

止になったのに、海外視察は決行す 

るというのはいかがなものでしょうか。 

 

県議団アメリカ視察 

賛成 伊藤まさひろ、入江あき子 
反対 伊藤とし子 

森林環境税に関する意見書 
一人一律 1000 円徴収される森林環

境税は、主に、人工林を伐採して木材

を有効利用するために使われるが、む

しろ放置された人工林を天然林化す

るための財源とし、森の保水能力を高

め、山崩れ防止に努めるよう求める。 

賛成 伊藤とし子 

反対 伊藤まさひろ、入江あき子 

 2020 年の介護保険改正で、サービ

ス利用者の負担が大幅に引き上げら

れる見通しである。高齢者には大打撃

となり、利用控えも生じる。安易な負

担増は控えるよう求める。 

賛成 伊藤とし子 

反対 伊藤まさひろ、入江あき子 

介護保険の利用者負担に関する意見書 

お問い合わせはさくらネットまで 

佐倉市選出県議 3人の賛否 
伊藤とし子（市民ネットワーク） 
伊藤まさひろ（自民党） 
入江あき子（千葉民主） 

1学習会 ブラック労働を斬る！ 

１１月１６日（土）13：30～15：30 

◆会場 市民の力で佐倉を変える会 事務所 

◆講師  三井よしふみさん 

    7 月の参院選にれいわ新選組 

    から出馬。セブンイレブンの 

    ブラック労働を鋭く提起。 

     佐倉市白銀在住。 

 

 

住家被害 
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